

100% recyclable packaging emballage recyclable

Skullcandy

TRUE FREEDOM, EFFORTLESS CHARGING.

Indy Fuel True Wireless Earbuds Ecouteurs True Wireless

CONTENTS

- True Wireless Earbuds
- Wireless Charging Case
- Ear Gels (S, M, L)
- Stability Ear Gels (S, L)
- USB-C Charging Cable
- User Guide
- Warranty information at: skullcandy.com/warranty

CONTENU

- Écouteurs Sans Fil
- Étui de Chargement Sans Fil
- Gels d'Onion (P, M, G)
- Gels d'Onion Stabilisateurs (P, G)
- Câble de Recharge USB-C
- Guide de l'utilisateur
- Renseignements sur la garantie à: skullcandy.com/warranty

CONTENDO

- Auriculares Inalámbricas
- Estuche de Carga Inalámbrica
- Almohadillas (S, M, L)
- Almohadillas de Estabilidad (S, L)
- Cable de Carga USB-C
- Información sobre la garantía en: skullcandy.com/warranty

Hours Total Battery / Heures de Batterie Totale: 30

Wireless Charging Case + Rapid Charge / Étui de charge Sans Fil + Charge Rapide

Sweat/Water Resistant / Résistant à la Sueur et à l'Eau: IP55

Find Your Earbuds / Retrouvez Vos Écouteurs: Tile

Works with the Skullcandy App / Fonctionne avec l'application Skullcandy

Bluetooth

MP

© 2021 Skullcandy, Inc. Skullcandy.com

SIMPLIFY YOUR LISTENING™

Auto On / Connect	Marche / Connexion Automatique	Encendido Automático / Conexión
Rapid Charge: 10 min = 2 hrs	Charge Rapide: 10 min = 2 heures	Carga Rápida: 10 min = 2 horas
Call, Track and Volume Controls	Commandes d'Appel, de Suivi et de Volume	Controles de Llamada, Seguimiento y Volumen
Use Either Bud Solo	Utiliser les Écouteurs Seuls	Utilice los Auriculares Solos
Activate Assistant	Activer l'Assistant	Activar asistente

SUPREME SOUND™

Premium Audio Quality	Qualité Audio Supérieure	Calidad de Audio Premium
Dual Noise Reducing Microphones for Calls	Microphones à Double Réduction de Bruit	Micrófonos Reductores de Ruido Dual
Music, Movie and Podcast EQ Modes	Modes d'Égalisation de la Musique, des Films et des Podcasts	Modos de Ecualización de Música, Películas y Podcasts
Ambient Mode	Mode Ambient	Modo Ambiente

FEARLESS USE™

IP55 Sweat/Water Resistant	IP55 Résistant à la Sueur et à l'Eau	IP55 Resistente al Agua y al Sudor
Tile™ Finding Technology	Technologie de Recherche Tile™	Tecnología de Búsqueda Tile™
Replacement Policy	Politique de Remplacement	Política de Reemplazo

24 + 6 = 30

Indy Fuel

Let's get started

For first time pairing, remove your earbuds from the packaging.

- Place the earbuds in the charging case. The LEDs turn red. Remove the earbuds from the case. Only the left earbud will begin to flash red and blue as they enter pairing mode.
- Open Bluetooth settings on your device. Select Indy Fuel from the list of available devices.
- Accept any PAIR or OK prompts. They are now ready to use.

Download the App

Control your earbuds with the Skullcandy App. Toggle controls, access user guides and register your product.

GET IT ON Google Play | Download on the App Store

Touch Controls

Your Indy Fuel earbuds have touch sensors on each earbud. Control your earbuds with the tap commands below.

- 1 Tap**
 - Volume Up: Right Earbud
 - Volume Down: Left Earbud
- 2 Taps**
 - Play / Pause: Either Earbud
 - Answer / End Call: Either Earbud
- 3 Taps**
 - Activate Assistant: Either Earbud
- Touch and Hold**
 - Track Forward: 2 Second: Right Earbud
 - Track Back: 2 Second: Left Earbud
- 1 Tap and Hold**
 - Ambient Mode: 2 Seconds: Either Earbud
- 2 Taps and Hold**
 - Movie, Music, Podcast Mode: 2 Seconds: Either Earbud

Power On / Off

Remove the earbuds from the case to power ON and connect. Place the earbuds in the case to power the earbuds OFF and charge. To manually power ON your earbuds hold the touch sensors for 4 seconds, and to power OFF hold the touch sensors for 6 seconds.

GET IT ON Google Play | Download on the App Store

Having trouble?

Don't return to store. Let us help.

For product support, download the app or visit Skullcandy.com/Support/IndyFuel

No audio in one earbud?

Let's re-sync your earbuds. Place them in the charging case and close the lid for 2 seconds. When removed, both earbuds should play audio. If not, return the earbuds to the case and follow the steps below.

- On your device, open Bluetooth settings and turn Bluetooth OFF.
- Remove both earbuds from the charging case. Make sure they are both powered ON.
- Tap the sensor on BOTH earbuds 4 times. The LED's will flash Red/Blue as the earbuds re-sync, once successful both earbuds will flash Blue together 4x.
- On your device, turn your Bluetooth back ON and select "Indy Fuel" in your paired list if they have not automatically reconnected to your device.
- LEDs in both earbuds will blink Blue 1x and a voice prompt will indicate when the earbuds have reconnected to your device.

Resetting your earbuds to resolve pairing issues.

- On your device, open your Bluetooth settings and remove "Indy Fuel" from your paired devices list. Then turn Bluetooth OFF.
- Remove both earbuds from the case. A voice prompt will indicate that your earbuds are powered ON.
- Tap the touch sensor on both earbuds 3x, and then press and hold for 2 seconds.
- Both earbuds will flash Red 2x and then Blue 2x, a tone will indicate a successful reset, and your earbuds will enter back into Pairing Mode.
- On your device, open Bluetooth settings and turn Bluetooth ON. Select "Indy Fuel" and accept any PAIR or OK prompts to complete pairing.

★★★★★

Like your new earbuds?

Please leave a review at your retailer's web site or Skullcandy.com

Commençons

Pour le premier appairage, retirez vos écouteurs de leur emballage.

- Placez les écouteurs dans l'étui de chargement. Les LED deviennent rouges. Retirez les écouteurs de l'étui. Seul l'écouteur gauche commencera à clignoter en rouge et bleu lorsqu'il entrera en mode de couplage.
- Ouvrez les paramètres Bluetooth sur votre appareil. Sélectionnez Indy Fuel dans la liste des appareils disponibles.
- Acceptez toutes les invites PAIR ou OK. Vos écouteurs se connectera à votre appareil. Ils sont maintenant prêts à être utilisés.

Téléchargez l'Appli

Contrôlez vos écouteurs avec l'application Skullcandy. Basculez les commandes, accédez aux guides de l'utilisateur et enregistrez votre produit.

GET IT ON Google Play | Download on the App Store

Commandes Tactiles

Vos écouteurs Indy Fuel ont des capteurs tactiles sur chaque oreillette. Contrôlez vos écouteurs avec les commandes tactiles ci-dessous.

- 1 Appuyez Sur**
 - Monter le Son: Écouteur Droit
 - Baisser le Volume: Écouteur Gauche
- 2 Appuyez Sur**
 - Jouer/Pause: Soit les Écouteurs
 - Répondre / Terminer un appel: Soit les Écouteurs
- 3 Appuyez Sur**
 - Activer l'Assistant: Soit les Écouteurs
- Toucher et Maintenir**
 - Suivre en Avant: 2 Secondes: Écouteur Droit
 - Retracer: 2 Secondes: Écouteur Gauche
- 1 Appuyez et Maintenez**
 - Mode Ambient: 2 Secondes: Soit les Écouteurs
- 2 Appuyez et Maintenez**
 - Film, Musique, Mode Podcast: 2 Secondes: Soit les Écouteurs

Marche / Arrêt

Retirez les écouteurs de l'étui pour allumer et connecter. Placez les écouteurs dans l'étui pour éteindre les écouteurs et les charger. Pour allumer manuellement vos écouteurs, maintenez les capteurs tactiles pendant 4 secondes et pour éteindre, maintenez les capteurs tactiles pendant 6 secondes.

GET IT ON Google Play | Download on the App Store

Avoir des problèmes?

Ne retournez pas en magasin. Laissez-nous vous aider.

Pour l'assistance produit, téléchargez l'application ou visitez Skullcandy.com/Support/IndyFuel

Pas de son dans un écouteur?

Synchronisez à nouveau vos écouteurs. Placez-les dans l'étui de chargement et fermez le couvercle pendant 2 secondes. Une fois retirés, les deux écouteurs doivent lire le son. Sinon, remettez les écouteurs dans l'étui et suivez les étapes ci-dessous.

- Sur votre appareil, ouvrez les paramètres Bluetooth et désactivez Bluetooth. Retirez les deux écouteurs de l'étui de chargement.
- Assurez-vous qu'ils sont tous les deux sous tension.
- Appuyez 4 fois sur le capteur des DEUX oreillettes. Les LED clignoteront en rouge / bleu lorsque les écouteurs se resynchroniseront, une fois réussis, les deux écouteurs clignoteront en bleu ensemble 4x.
- Sur votre appareil, réactivez votre Bluetooth et sélectionnez "Indy Fuel" dans votre liste jumelée s'ils ne se sont pas automatiquement reconnectés à votre appareil.
- Les voyants des deux écouteurs clignoteront en bleu 1x et une invite vocale indiquera quand les écouteurs se sont reconnectés à votre appareil.

Réinitialiser vos écouteurs pour résoudre les problèmes de couplage.

- Sur votre appareil, ouvrez vos paramètres Bluetooth et supprimez "Indy Fuel" de la liste des appareils associés. Puis désactivez Bluetooth.
- Retirez les deux écouteurs de l'étui. Une invite vocale indiquera que vos écouteurs sont sous tension.
- Appuyez sur le capteur tactile des deux écouteurs 3x, puis maintenez-le enfoncé pendant 2 secondes.
- Les deux écouteurs clignoteront en rouge 2x puis en bleu 2x, une tonalité indiquera une réinitialisation réussie et vos écouteurs reviendront en mode de couplage.
- Sur votre appareil, ouvrez les paramètres Bluetooth et activez Bluetooth. Sélectionnez "Indy Fuel" et acceptez les invites PAIR ou OK pour terminer le couplage.

★★★★★

Vous aimez vos nouveaux écouteurs?

Veuillez laisser un commentaire sur le site Web de votre revendeur ou sur Skullcandy.com



